

Polonia Familia Giovanini

Sorprendidos por su gracia

“... para mostrar en los siglos venideros las abundantes riquezas de su gracia en su bondad para con nosotros en Cristo Jesús.”

Efesios 2:7



Muy queridos hermanos:

Comenzamos otro año en el lugar y el tiempo del Señor para nuestras vidas. Qué gran bendición y qué privilegio poder servir a Dios juntos!

Durante el mes de diciembre estuvimos trabajando mucho en distintos eventos navideños. Como saben, Polonia es un país con muchas tradiciones y la Navidad es una de las más importantes. Por eso, aprovechamos esto como una excusa para predicar a través de villancicos y reuniones para llegar a las personas que no conocen al Señor.

Otro año más participamos en la música y con el grupo vocal en una reunión para la tercera edad, que convocó a personas de todas las iglesias de Varsovia. Allí pudimos conocer poderosos testimonios de los pioneros que resistieron el tiempo de la guerra y del comunismo abrazados a su fe, hermanos muy ancianos que son ejemplo y que están llenos de amor por el Señor con más energía que muchos jóvenes.

Además colaboramos con la iglesia de Varsovia en las actividades navideñas, donde nuestros hijos participaron activamente.

En enero hemos comenzado con la evangelización en la ciudad de Płock, la que se encuentra a unos 100 km de Legionowo. Es una ciudad que cuenta con más de 130 mil habitantes, tiene una iglesia chica y dos grupos. Como verán hay mucho por hacer, pero creemos que con Dios todo es posible.

En este momento seguimos buscando un lugar donde tener las reuniones. Cuando se enteran que somos un grupo cristiano no católico se niegan a alquilar. Creemos que Dios tiene el mejor lugar donde podremos alcanzar a las personas. Oramos que la palabra sembrada dé fruto de arrepentimiento para salvación y que el Espíritu Santo esté tocando las personas.

Varsovia

Continuamos con el apoyo a la iglesia que tiene planes de comprar un terreno.

Białej
Podlaski

Colaboramos en una obra que están plantando unos pastores amigos, en una reunión para personas nuevas, con música.

Płock

Comenzamos el evangelismo en las calles y buscamos un local para alquilar.



Hace muchos años atrás nos enseñaron que las almas se ganan de rodillas, luego sólo se trata de cosechar. Necesitamos personas que nos ayuden a clamar por estas amadas tierras, que Dios trabaje en sus mentes para que sean libres de la religiosidad y la idolatría.

También pedimos sus oraciones por una serie de actividades que queremos llevar a cabo en Plock para los días de Pascua. El grupo musical interdenominacional "Kerigma" en el que José trabaja evangelizando en la calle se ofrece para colaborar en una de estas actividades. Que Dios nos guíe y nos dé gracia en las solicitudes y permisos de lugares que necesitaremos.

En estos días hemos cumplido 7 años en este amado país. Otro invierno con muy bajas temperaturas pero con el corazón lleno de fuego para el Señor. Estamos muy agradecidos por todos los que han sido parte de estos años y nos han acompañado a través de un mensaje, sus oraciones, sus ofrendas y su amor.

Nos sentimos muy bendecidos por ustedes y sabemos que todo lo que han sembrado en Polonia tendrá su recompensa, la que siempre requiere esfuerzo, paciencia y tiempo, pero la cosecha siempre llega. Oramos que Dios los siga prosperando en todas las cosas y que, más allá de los cambios económicos, ustedes sean como árbol plantado junto a corrientes de las aguas, siempre vigorosos para bendecir.



Tomás actuando en la obra navideña de la iglesia



Cesia en el frente del departamento donde vivimos.

Polonia

2016 - 2017

Queremos invitarte a ser parte de lo que Dios está haciendo en este país. Durante los próximos dos años se realizarán viajes misioneros hacia este país, y vos puedes unirte.

Comunicate con nosotros si quieres saber más.

Queremos extenderles la invitación, a los que deseen colaborar con la obra en Polonia, para ser parte de alguno de los grupos que durante este año y el próximo año estarán trabajando con nosotros.

Matías Pecile está a cargo de la organización de los grupos con los cuales estaremos haciendo evangelismo y otras actividades para plantar una iglesia en la ciudad de Plock.

Necesitamos manos que nos ayuden y sabemos que hay muchos que quieren ayudar.

Si estás interesado, por favor, comunicate a través de Facebook en este link:

<https://www.facebook.com/proyecto.misionero.dnm/?fref=nf>